
平成２３年第６回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.議会一般質問に対する執

行部答弁の総合的対応に

ついて伺う。 

(1)議員の一般質問執行部答弁で調査検討、充分検討、

県と協議対応、等々は議員の質問を終止するがため

に、前向きに文言を使い分けるが、合併後、市長が

こういう言語答弁を一般質問で何件位使って、その

後、どれ位総合的に各課協議検討を行ってきたか結

果を伺いたい。 

 1.遠藤 嘉昭 

2.宮若市空き缶等散乱防止

条例施行規則について伺

う。 

(1)市内の規則制定後の状況はどうなっているか。  

2.浜崎 稔哉 1.職員定数管理について。 (1)民間委託による効果と問題点。 

(2)職員定数の適正化。 

(3)今後の採用予定。 

 

3.安永 友則 1.宮若市内の文化財保護に

ついて。 

(1) 文化財保護行政において、第１次総合計画の「現

状と課題」に対する施策と「文化財保護基本計画」

の進捗状況は。 

 

4.神谷喜久雄 1.宮若市の今後の総合計画

の進め方について。 

(1)農業、商業、観光、工業での税収を増す事業の考

え方。 

(2)現況の施設管理費及び今後の施設管理費の対応に

ついて。 

 

1.宮若市国民健康保険につ

いて問う。 

(1)特定健診の受診率について。 

(2)生活習慣病にかかわる本市、保険者の負担は。 

(3)国保運営について。 

 5.和田 善久 

2.固形燃料化（ＲＤＦ）事

業延長について問う。 

(1)（ＲＤＦ）事業延長については、今回も含めて既

に報告されているが、宮若市外２町じん芥処理施設

組合と大牟田発電所との契約はどうなるのか。 

(2)福岡県との関わりは今後どうするのか。 

 

6.弓削田 敬 1.市職員の時間外勤務につ

いて伺う。 

(1)昨年の各部各課ごとの時間外勤務の総時間数はど

のようになっているのか。 

 

 

7.塩川 恭子 1.幼児虐待の対策につい

て。 

(1)宮若市の虐待の状況について。 

(2)厚生労働省が虐待のリスクが高いとしている乳幼

児健診の未受診者の実態について。 

 ・１歳半児健診対象者数と未受診児数とその割合 

 ・３歳児健診対象者数と未受診児数とその割合 

(3)未受診児に対する対応について。 

(4)受診率アップ対策について。 

 



2.救急医療情報キット導入

について。 

(1)担当課で情報及び研究されたことはあるのか。 

(2)取組みを実施している近隣自治体の状況は。 

 

 

 

1.有害鳥獣駆除対策につい

て。  

(1)被害の実情はどうあるのか。 

(2)今後の駆除対策の取組みについて。 

(3)実害補償の取組みについて。 

 8.藤嶋 厚 

2.震災対策について。 

 

(1)現状の備えの実態。 

(2)今後の対策について。 

 

1.宮田中学校・光陵中学校

の再編後について尋ね

る。 

(1)両中学校の跡地利用計画について。  9.中島 健三 

2.図書館の開館に向けた諸

問題、他の公共施設の現

状を問う。 

(1)図書館の準備室が今までに活動してきた内容。 

(2)開館までどんな準備をしていくのか尋ねる。 

(3)文化センターの現状を問う。 

 

１．福祉バスの利活用につ

いて。 

(1)社会福祉センターへの送迎バス路線の見直しと公

共施設への運行について。 

(2)もっと福祉バスを活用した高齢者生きがい対策が

出来ないか。 

 10.中尾ハギ

子 

2. 市の雇用契約職員につ

いて。 

(1)年限はどうなっているのか。 

(2)市役所の職員定数と雇用契約職員との整合性につ

いて。 

 

1.露天掘埋立地について問

う。 

(1)中央露天掘跡地、第２西部の松山代ノ浦線東側は

埋立は完了したのか。 

(2)第２西部埋立地内の用排水路（公共用地・施設）

の問題はどうなっているのか。 

 

2.ウォームビズの取組はど

うするのか。 

(1)今年ウォームビズについてどう取組むのか。 

(2)クールビズを実施されたが、その効果（数字）を

求める。 

(3)図書館を核とする生涯学習施設の省エネ化はどう

取組まれたのか。 

 

11.茅野 勝 

3.工事並びに職員の評価制

度について問う。 

(1)今後の検査体制と評価制度をどうするのか。 

(2)職員の評価制度はどうなっているのか。 

 

 


